

#CAMPAÑASEDOMEX

OCHO CANDIDATOS YA CUENTAN CON SEGURIDAD

GOBIERNO DE DELFINA GÓMEZ REITERA PROMESA DE GARANTIZAR COMICIOS LIBRES DE VIOLENCIA



El gobierno de Delfina Gómez celebró la segunda reunión de la Mesa Política, a horas del arranque de las campañas electorales. En el encuentro se presentó el escenario general e informó que al menos ocho aspirantes ya cuentan con protección. Los ocho partidos reiteraron su solicitud de un proceso en paz, tras los primeros hechos violentos.

Horacio Duarte, secretario de Gobierno, encabezó la reunión, en la que estuvieron autoridades electorales federales y estatales.

Duarte ratificó el compromiso



ASPIRANTES DEL PRD CUENTAN CON PROTECCIÓN; UNO DE VALLE DE CHALCO Y OTRO DE OCUILAN.

de garantizar condiciones pacíficas en la contienda y destacó el trabajo conjunto con el Instituto Electoral del Estado y el Instituto Nacional Electoral; así como la Fiscalía General de Justicia y la Secretaría de Seguridad estatales, y los partidos.

Al salir de la reunión, el dirigente estatal de MC, Juan Zepeda, informó que abordaron las condiciones de seguridad y el diagnóstico de los delitos comunes generales. Hay compromiso de intensificar acciones para evitar se desborde la violencia, dijo.

Tras sufrir un atentado su aspirante en Amanalco, Arturo Lara de la Cruz, compartió que tanto él como su familia ya cuentan con medidas de protección por parte del estado. Reconoció la respuesta que recibieron tras el caso.

El líder local del PRD, Agustín Barrera, informó que las autoridades dieron a conocer cómo han atendido las solicitudes de protección por parte de los aspirantes a una candidatura, que suman ya hasta ocho casos. Para su caso, precisó, son dos, en Valle Chaco y Ocuilan.

Anuar Azar, presidente del PAN en el estado, indicó que no tienen ningún reporte de sus candidaturas sobre algún tipo de inseguridad

REUNIÓN PREVIA

1 • Revisaron condiciones de seguridad y el diagnóstico de delitos más comunes.

2 • Intensificarán acciones para evitar que se desborde la violencia.

3 • MC reconoce la respuesta del gobierno mexicano en el atentado a uno de sus candidatos.



S
/ 2024

ENCUENTRO | • Horacio Duarte encabezó la reunión con autoridades de seguridad, electorales y partidos.

FOTO: ESPECIAL

Piden seguridad ocho candidaturas locales

VIOLETA HUERTA

En el Estado de México suman ocho candidaturas locales de diversos municipios y distritos que han solicitado protección y seguridad a las autoridades estatales.

Las y los aspirantes son dos de Atlacomulco, uno de Malinalco, uno de Valle de Chalco, otro de Amanalco y uno más de Huixquilucan, apenas, se incorporaron

Ocuilan y el distrito local de Metepec.

Adicionalmente, hay otros cuatro candidatos federales que ya habían pedido la protección de las autoridades.

El dirigente del PRD en la entidad, Agustín Barrera explicó que hay algunos aspirantes locales que ya habían solicitado seguridad y las autoridades estatales les informaron en la mesa política de seguridad que también hubo peticiones de

Ocuilan y de un distrito local.

Al salir de la mesa política el vocal del INE Joaquín Rubio señaló que hasta el momento no han tenido más solicitudes de protección en el ámbito federal.

El coordinador de Movimiento Ciudadano en el Estado de México, Juan Zepeda Hernández señaló que las autoridades les explicaron que hay candidaturas de todos los partidos que ya han pedido seguridad.

El representante del partido del trabajo Luis Antonio Guadarrama confirmó que su candidato a diputado federal por el distrito 16 de Ecatepec también solicitó seguridad pues este jueves se los informaron las autoridades.

Del ámbito federal, de acuerdo al INE, han pedido protección en los distritos electorales 7 de Cuautitlán Izcalli, 10 y 16 de Ecatepec, y finalmente 32 de Chalco.

Los dirigentes señalaron que ya había cinco candidaturas y en estos días se sumaron tres más, previo al inicio de las campañas.